

止まり木の更新

みなさん、こんにちは。

ホロホロチョウさんたちとダチョウさんが同居して早3年が経過しました。簡素なつくりの止まり木は風雨にさらされ朽ちてきましたので更新しました。



まずは更地に…。Before 写真を忘れて解体してしまいました…。



そして、再構築。

前回よりしっかりした柱をたてて、9頭全員が高い止まり木で夜を過ごしてもグラグラすることもないでしょう。



本には木の上で寝るとは書いていましたが、当初はあのフォームのホロホロさんが高い止まり木で寝るとは思っておらず、一応、高い位置に止まり木を付けただけでした。

3年も毎日乗られてはグラグラになったり折れたりしていましたが



これで心配なし!!

写真ではわかりにくいですが、頑丈になりました。

最初に見学に来たのは…



ダチョウのシャッキーさんでした。ちなみにだちよじ君は長い止まり木を動かすとびっくりしてキレました…それにしても、ホロホロさんたちはどこに行った!?

夕ご飯に大好きなキウイも用意しましたが…



ホロホロさんの姿はそこになし。ホロホロさんはどこに行った!?

小さい小屋においてた小松菜もいつもならすぐに食べるのに、この日はいつまでたっても無傷…



ホロホロさんたちはどこに行った?? きっとおなかを減らしているはず…と思ったら…



ダチョウさんのご飯をモリモリ食べていました。ちょっとの変化で警戒心バリバリのホロホロさんでした。トホホ…

飼育員 なか